



COMMUNIQUÉ RETRAITE

Il ne fait aucun doute qu'en cette rentrée sociale, le gouvernement Philippe-Macron, a décidé d'un nouveau tour de vis. Les annonces du premier ministre ce week-end dans la presse sont sans ambiguïté. Les prestations sociales en baisse, une nouvelle diminution des emplois aidés, un nouveau coup contre les retraités avec le décrochage des pensions par rapport à l'inflation, la dégressivité programmée de l'assurance chômage, le projet de budget 2019, et la liste est longue ...

Pour parachever cette volonté de revenir sur tous les droits, ce même gouvernement passe à la vitesse supérieure pour remettre en cause tous les régimes de retraites, s'attaquer à notre système par répartition, pour aller vers un régime universel individualisé et par points, construit sur le modèle assurantiel, répondant en cela aux appétits des assureurs.

Pour ce faire, il organise un simulacre de « concertation » dans des « ateliers régionaux ». Pour l'Île de France celui-ci aura lieu à Montreuil le jeudi 6 septembre prochain, sous l'égide du Haut-Commissaire à la réforme des retraites, M. Delevoye.

Les Unions régionales CGT, FO, Solidaires et FSU ont décidé de faire connaître leurs revendications exprimées dans le « 4 pages » en annexe qui se prononce clairement contre la retraite par points, pour le maintien d'un système par répartition, pour le maintien des régimes spéciaux et du code des pensions civiles et militaires, des régimes complémentaires. Elles décident de s'inviter à l'ouverture de cet « atelier », pour réaffirmer leurs revendications.

Rendez-vous militant le jeudi 6 septembre dès 8 h 30, 128 rue de Montreuil, devant « l'espace PARIS EST », Métro Robespierre.

Paris, le 30 août 2018